



Aena Aeropuertos concluye la insonorización de 9 viviendas incluidas en el Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Santiago

- **Con la realización de estas actuaciones, el Plan ha llevado a cabo la insonorización del 50% de las viviendas actualmente incluidas**

1 de marzo de 2012

Aena Aeropuertos ha finalizado la insonorización de 9 viviendas incluidas en el Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Santiago, que constituyen el 50% de las actualmente incluidas. Estos avances han sido uno de los asuntos tratados hoy por la Comisión de Seguimiento del Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Santiago, que ha celebrado su sexta reunión. En ella han participado representantes del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, la Consellería de Medio Ambiente de la Xunta de Galicia, los ayuntamientos de Boqueixón y Santiago de Compostela, y Aena Aeropuertos.

En dicha reunión, Aena Aeropuertos ha informado del reconocimiento de inclusión en el Plan de Aislamiento Acústico (PAA) del Aeropuerto de Santiago de una nueva vivienda, situada en el municipio de Boqueixón, dado que ésta se encuentra incluida en la huella acústica que define el ámbito de actuación de este PAA y cumple con los requisitos establecidos en la Orden ARM/1485/2008, de 8 de mayo de 2008.

En el transcurso de la reunión también se ha informado a la Comisión del pago de un importe de 57.048,69 euros correspondientes a viviendas en las que Aena Aeropuertos ha concluido las obras de insonorización.

- **El Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Santiago de Compostela, en cifras:**

Censo de viviendas incluidas en la huella acústica	18
Solicitudes de aislamiento acústico recibidas en la Oficina de Gestión del PAA	16
Proyecto de aislamiento acústico solicitados a los interesados	14
Viviendas con financiación aprobada	13
Viviendas con aislamiento finalizado y pago efectuado	9